

Entrega premios Deben los jóvenes ser “rebeldes”: Peña Nieto

Pese a resistencias, la reforma educativa les da “porvenir, no frustración”

Entrega el Premio Nacional de la Juventud 2015

Peña apoya “rebeldía y desafío” de los jóvenes

Señala el Presidente que la reforma educativa está hecha para ellos con el fin de que tengan un mejor porvenir y una realización plena, no un futuro de frustración y de limitaciones

Silvia Arellano/México

Al asegurar que su administración tiene un ‘enorme compromiso’ con los jóvenes, el presidente **Enrique Peña Nieto** dijo que la juventud mexicana que decide no se conforma con ser simple espectador; al contrario, señaló, es “coactiva, dinámica y decidida a ser protagonista del desarrollo del país”, y resaltó que la reforma educativa está hecha para ellos y así lograr que les depara un mejor mañana.

“Podrá haber resistencias pero la reforma educativa va; además de ser un mandato de nuestra Constitución, es sin duda una aspiración de la sociedad presente, de los padres de familia ver que sus hijos, que los jóvenes tengan una educación de mayor calidad que les asegure un mejor porvenir, no un futuro de frustración ni de limitaciones, sino realmente de realización plena”, destacó.

En el Patio de Honor de Palacio Nacional, durante la entrega del Premio Nacional de la Juventud 2015, máximo galardón que otorga el Estado a los jóvenes cuyo trabajo es fuente de inspiración y ejemplo, el mandatario señaló que son varias las lecciones que la historia muestra que la juventud es “retadora, rebelde, contestataria, desafiante”; sin embargo, en el tiempo encuentran la constante de cambio en la sociedad.

Acompañado por la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y el director general del Instituto Mexicano de la Juventud, José Manuel Romero, Peña indicó que lo que realmente se siembra en cada constante de cambio y de mejora en una sociedad “es precisamente el impulso que le imprime nuestra juventud a partir de esta actitud revolucionaria, contestataria, desafiante y de transformación que tenemos”.

Luego de entregar reconocimien-

tos a jóvenes en categorías como derechos humanos, compromiso social, expresiones artísticas y artes populares, fortalecimiento a la cultura indígena, entre otras, el Presidente mencionó que los cambios, las transformaciones y las políticas públicas impulsadas por su gobierno están dedicadas precisamente a lograr que a la juventud le depara un mejor mañana, para que “cuando tenga mayor madurez, más años, más experiencia, pueda también encontrar mayores espacios de realización personal”.

“NO DEJE DE CREER EN NOSOTROS”

Tito Quiroz, galardonado en la categoría de Compromiso Social, hizo un recuento de cómo llegó a formar una academia de música y ayuda en centros de readaptación social y pidió al presidente **Peña Nieto**: “No suelte a los jóvenes, no deje de creer en nosotros”.

“Quisiera motivar a nuestros



gobernantes a sumarse e impulsar proyectos como este. Nosotros los galardonados estamos comprometidos con el país, con ideas, propuestas innovadoras y una enorme voluntad de mejorar a México. Solo necesitamos un respaldo para lograrlo", subrayó.

En tanto, la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, indicó que es la hora de escuchar a los jóvenes; "desdeñar sus voces solo llevará a profundizar su desconfianza hacia las instituciones. Es no solo una

necesidad sino una prioridad generarles espacios de inclusión y alentar su formación cívica en el marco de una cultura de la legalidad, solo así México será más próspero, cohesionado y afianzará su vida democrática".

Señaló que es necesario diseñar mejores políticas públicas en favor de los jóvenes, ya que según datos de la Encuesta Nacional de la Violencia y la Delincuencia 2014, 11 por ciento de los jóvenes no trabaja por falta de oportunidades, 7 de cada 10 viven en situaciones

de riesgo y 4 de cada 10 ha dejado de estudiar por falta de recursos.

En tanto, José Manuel Romero, director del Imjuve, dio a conocer que iniciarán la Cruzada por un México alfabetizado, que apoyará a más de 32 millones de personas en situación de rezago educativo. M

Los galardonados recibieron como premio una medalla de oro, un diploma y una roseta



En la pantalla, el ganador en Compromiso Social, Tito Quiroz, toca ante el Presidente y demás asistentes.